

## **In memoriam**

# **Roger ERNST**

Le 23 décembre 1987, notre frère Roger ERNST s'en est allé « pour être avec Christ ». Il s'est éteint paisiblement, bien qu'après plusieurs mois d'exams pénibles et de traitements éprouvants.

D'abord membre de l'assemblée de la rue Dunois à Lyon, il avait ouvert, avec quelques autres familles, une assemblée-fille, l'Oasis, dans un autre quartier de Lyon (en 1969). Au sein de cette assemblée, il a exercé des ministères variés, mais principalement celui de l'enseignement, dans lequel il excellait. Son nom reste aussi attaché à l'œuvre du stand biblique au marché aux puces et à celle du coffee-bar dans le vieux Lyon.

Bien connu dans nos assemblées, Roger a joué un rôle déterminant à la création de l'Entraide Évangélique (1968) aussi bien que lors de celle de la Commission de Service et de Référence (1976 environ).

Dans les deux cas, il en a été un membre apprécié pour son jugement équilibré, son à-propos, son don de contact, son sens de l'humour, son souci de maintenir la communion par un pardon sans aucune réserve. Homme sensible et impulsif, il avait la rare qualité de ne pas se vexer personnellement, quoi qu'on lui dise, et était toujours ouvert au dialogue fraternel.

Roger laisse en chacun de nous le souvenir d'une personnalité aux contours bien marqués et au grand cœur. À sa chère épouse Lydia et à tous les membres de sa famille, l'équipe de « Servir en L'attendant » exprime ici sa profonde affection.

Le Comité de Rédaction  
Le Conseil d'Administration